
“Debemos quitarnos el mal sabor de boca”
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Anda Pedro Fernández Cuesta rumiando todavía la excelente oportunidad desaprovechada, el
viernes de la pasada semana --el transcurso entre partido y partido está eternizándose--, en el
feudo del Crevillente, el equipo por entonces más goleado y, ...Leer todo el artículo »
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